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Et un numéro de plus ! J'espère que cette revue (je pense qu'elle mérite ce nom) vous satisfait 
et vous amène les petits trucs en plus destinés à nous rapprocher, à susciter des idées ou des 
vocations et à diminuer le côté empileur "obtus" de papiers qui nous colle aux basques (ou aux 
auvergnats comme vous voulez ….!). Il est très réconfortant de constater que de plus en plus de 
rédacteurs se proposent et je les en remercie. Chouette !! Malheureusement, il n'y a pas que des 
bonnes nouvelles. A l'heure où j'écris cette prose, il est quasi certain que notre 13ème réunion 
sera la dernière qui se déroulera à Ferrandi puisque notre ami Jacques Vallet émigre en province 
(encore un !). C'est grand dommage car ce lieu estoit moult sympa. Mis à part le dernier repas 
qui n'a pas tenu toutes ses promesses, nous avons toujours trouvé là espace, chaleur (chauffage 
et amitié), matériel, vins excellents et je ne parle pas du "miam". Bref, cela ne va pas être du 
gâteau, ni de la tarte pour dénicher l'endroit idoine et pas cher (voir gratos) où nous pourrons 
dorénavant nous étaler pour mieux échanger. A ce propos, si l'un d'entre vous connaît un lieu sur 
Paris (pensons à ceux qui viennent de loin) qui regroupe toutes les qualités requises, qu'il 
contacte rapidement notre bien aimé Président. C'est 
avec tristesse que nous allons émigrer (nous aussi !!) 
et quitter cette place forte, haut lieu de la bonne bouffe, 
du bon vin et de l'échangisme (d'étiquettes). 
Il faut reconnaître que l'Acave et l'école Ferrandi 
sont intimement liées depuis plus de dix ans et nombreux 
sont les bons moments que nous y avons passés. Sniff ! 
Trêve de larmoiement ! Hardi petit ! Ne nous 
laissons pas abattre et partons à la quête d'une 
nouvelle terre promise. Bien ! Comme d'habitude, je me laisse emporter et après je ne sais plus 
ou j'habite. Où en étais-je ? Peu importe, je tenais à vous faire part de la très bonne tenue des 
renouvellements pour cette année 2008 où nous approchons les 95 % (pour les  5% qui manquent, 
ce doit être un oubli ou une gêne passagère). A priori, cela semble vouloir dire que vous êtes 
satisfaits des prestations, ce qui ravit le Bureau qui va essayer de maintenir le niveau. Il est 
vrai que quelques adhésions en plus apporteraient quelques "brouzoufs" supplémentaires à notre 
trésorerie. Au fait !!! Le Bureau vous présente (en retard) ses meilleurs vœux pour cette 
nouvelle année : plein de santé, plein de bonheur, plein d'euros et plein d'étiquettes ! C'est 
vraiment n'importe quoi cet edito, je saute du coq à l'âne (2 thèmes bien intéressants) sans 
arrêt et je n'ose pas me relire. Vous allez dire que je me répète, mais si certains ont des idées 
géniales pour faire avancer le schmilblick tant au niveau de l'association que de la revue etc. Du 
style : "si qu'on ferait ça, ce serait top grave", nous sommes tous à l'écoute. Par exemple et 
pour info, il y a quelques années, j'avais lancé l'idée de 
créer un logo pour l'Acave ….résultat : 2 réponses ! J’arrête 
de vous taquiner et je lance un nouvel appel (à tarte …!) : 
comptant faire des articles recensant et illustrant tous les 
Grands et Premiers Crus de Bourgogne, je souhaiterais que 
ceux et celles qui sont "équipés" de se faire connaître 
auprès de moi afin de pouvoir, le cas échéant me fournir 
des copies d’étiquettes de crus manquants à mon stock. 
Pour cela : un message dans ma boîte mail suffit. En 
attendant, c’est avec impatience que nous vous espérons à notre treizième réunion. A bientôt ! 


